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ACADEMIA Equipamentos para cultura do físico foram espalhados por praças da 

Cidade de Poá, onde muitos aproveitam os momentos de folga para malhar  
 

Uma reunião do representante da 17ª Subseção de Mogi da Ordem 

dos Advogados do Brasil com diretores das escolas da rede oficial 

de ensino, marcada para hoje, em duas etapas – às 8h30 e 13h30 

– na sede da Diretoria Regional de Ensino de Mogi das Cruzes, dará 

o primeiro passo para a retomada, na Cidade, do projeto "OAB Vai 

à Escola". O programa tem por objetivo orientar os estudantes 

sobre direitos e deveres "para a vivência dos parâmetros da 

democracia". Serão verdadeiras aulas de cidadania onde os alunos 

da rede pública receberão informações sobre os valores de uma 

vida distante das drogas e da violência, enfocadas conforme as 

diretrizes do Estatuto da Criança e do Adolescente. O trabalho que 

já foi realizado na Cidade, tempos atrás, será retomado, sob uma 

http://odiariodemogi.com.br/colunistas/noticia_view.asp?mat=23759&edit=19


nova diretriz, pelo secretário-geral da OAB, advogado Ademir 

Falque, nomeado pelo presidente Marco Soares para coordenar e 

executar o trabalho junto às escolas da Cidade. Para ampliar ainda 

mais o leque de assuntos a ser apresentado aos alunos, Falque irá 

contar com ajuda de outros advogados ligados à OAB local, assim 

como de médicos e psicólogos que irão atuar voluntariamente em 

palestras cujos temas irão variar de direitos trabalhistas até 

problemas como DST, câncer, bullying, relacionamento familiar, 

entre outros. A estreia do projeto já tem data definida: dia 21, a 

partir das 14 horas, na sede da Associação Mogiana Oficina de 

Aprendizes (Amoa), com participações dos advogados Marco 

Soares e Laerte Silva, além da psicóloga Ivanice Schneider Utsumi. 

Lá serão discutidos temas como cidadania, trabalho e bullying. 

Cada palestra deve durar perto de meia hora, com 15 minutos para 

debates. O projeto "OAB Vai à Escola" começou em São Paulo e 

acabou absorvido pela OAB Federal, que se encarregou de estendê-

lo para diferentes estados e cidades do País por meio de suas 

unidades nessas localidades.  

Eleições  

Um fato pouco comum na preparação do afogado para a Festa do 

Divino de Mogi: o comandante Aírton Nogueira esteve ausente 

durante todo o dia de ontem, deixando João Braga como 

responsável pela equipe de trabalho. Nogueira esteve em São Paulo 

participando da chapa única que reelegeu Abram Szajman 

presidente da Federação do Comércio Varejista do Estado. O 

mogiano foi eleito diretor da Federação e José da Silva diretor do 

Centro do Comércio Varejista do Estado.  

  

Advogados 

O padre Deoclécio Ribeiro da Silva, da Paróquia Nossa Senhora do 

Socorro, celebra hoje, às 19 horas, no Auditório da Casa do 

Advogado de Mogi das Cruzes, no Centro Cívico, missa em louvor a 
Santo Ivo, padroeiro dos advogados. Informações: 4799-2988. 

  

Divino 

O prefeito Marco Bertaiolli e seus principais assessores estarão 

servindo afogado ao público que comparecer, hoje à noite, à 

quermesse da Festa do Divino, no Bairro do Mogilar. Cumpre um 

ritual que começou no início da administração do ex-prefeito Junji 

Abe. 

  

Homenagem 

Durante solenidade que acontece hoje, às 10 horas, a Unidade 

Básica de Saúde de Nova Jundiapeba passará a ser denominada 



"Dr. Miguel Trandafilov", em homenagem ao médico e ex-vereador 

mogiano, que trabalhou por mais de duas décadas na área de 

saúde da Cidade. Faleceu em 2004. 

  

Novo museu 

A antiga casa localizada ao lado do Beco do Sapo, pertencente a 

José Cinéas de Oliva Berti, o conhecido "Zé da Banda", foi alugada 

à Secretaria Municipal de Educação para abrigar, em breve, um 

museu com miniaturas da Cidade, produzidas por artistas 
mogianos.  

 

Frase do dia : Fica feio para a Cidade quando um turista vem aqui 

e vê esse vandalismo e toda essa sujeira.  Valdir Alves de Andrade, 

segurança, sobre o Largo do Carmo, em entrevista a este jornal 
 

 


